

Herzlich willkommen bei GOLDWAY

Sicherheit durch Vorsorge



Newsletter August 2013 - Private Krankenversicherung - Aufnahmegarantie für Angestellte

Startseite

[Versicherungstarifrechner](#)
[Berufsunfähigkeit](#)
[Privatversicherungen](#)
[Vorsorge](#)
[Krankenversicherung](#)
[Investment](#)
[Immobilien](#)



Aufnahmegarantie für Angestellte mit Vorerkrankung

Für viele Menschen war die Aufnahme in eine private Krankenversicherung bislang nur ein Traum, denn sie hatten Erkrankungen, die eine Aufnahme unmöglich machten.

Das hat bei einigen Versicherern in Deutschland ein Ende.

Wir sind für Sie da

Kundenservice
 Ihr Ansprechpartner:
 GOLDWAY Service
 Tel: 0711 - 83 98 60 00
 kostenloser
 Rückrufservice

E-Mail Kontakt
service@goldway.de

Wir vergleichen für Sie Testsieger von:



Die Botschaft der PKV

Anbieter ist klar: Sie wollen nicht nur den kerngesunden Menschen Versicherungsschutz anbieten, sondern allen und somit auf die so genannte "Rosinenpickerei", wie sie manche anderen Gesellschaften betreiben, verzichten. Dabei ähneln sich bei den Gesellschaften nicht nur die Werbebotschaften, sondern auch die Tarifbedingungen.

Der Schutz gilt jedoch nur für solche Kunden, die erstmalig die Versicherungspflichtgrenze von 4.350 € monatlich überschritten haben und damit eine Wechseloption zur PKV einlösen können. Auch zeitlich gibt es eine Befristung, denn diese Möglichkeit besteht nur innerhalb von sechs Monaten ab Überschreiten der Versicherungspflichtgrenze.

Gesundheitsprüfung und Risikozuschläge

Bei den Versicherern wird nicht auf eine Gesundheitsprüfung verzichtet. Das Ergebnis führt nur dazu, dass kein Kunde wegen seines Gesundheitszustands abgelehnt wird. Somit diene die Gesundheitsprüfung ausschließlich der Ermittlung von Vorerkrankungen. In der Folge kann es allerdings Risikozuschläge von bis zu 30 % des Tarifbeitrags geben. Auch machen einzelne Versicherer von ihrem Recht auf die Erhebung eines Risikozuschlags keinen Gebrauch.

Eine weitere Restriktion liegt in der zeitlichen Befristung dieser Aktion, denn die Aufnahmegarantie ist bis zum 31.12.2013 begrenzt. Wer danach wechseln könnte, bleibt nach dem jetzigen Stand der Informationen außen vor. Dasselbe gilt für jeden Angestellten, der die Versicherungspflichtgrenze bereits zum Januar dieses Jahres überschritten hat. Für jene Angestellte endet die Aufnahmegarantie bereits in wenigen Tagen.

Die PKV Versicherungsbranche spricht von einem Meilenstein, Kritiker fürchten steigende Versicherungsbeiträge. In jedem Fall kann die Branche auf jahrelange Erfahrungswerte bei Beamtenanwärtern und deren Familienangehörigen zurückgreifen und dürfte bei der Kalkulation eines Tarifzuschlags von maximal 30 Prozent genau gerechnet haben.

Sollten Sie Fragen haben oder einen persönlichen Termin wünschen, lassen Sie es mich bitte wissen. Gern stehe ich Ihnen zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr GOLDWAY Service



TIPP: Für Sie, unsere Website mit komplett neuem Relaunch

Allgemeiner Hinweis zum vorliegenden Info-Material: Diese Darstellungen informieren lediglich in Kurzform über das Angebot und erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Es wird ausdrücklich auf die Unterlagen der entsprechenden Versicherungsgesellschaften und den gesetzlichen Rahmenbedingungen verwiesen.

Um sich aus diesem Verteiler auszutragen, klicken Sie folgenden Link: [abmelden](#)

Copyright 2010 GOLDWAY Finanzdienst GmbH / Impressum